

## RESTAURATION: Buzz pour l'ouverture des Burgers de Papa de Clermont

L'enseigne de restauration rapide [LES BURGERS DE PAPA](http://www.lesburgersdepapa.fr) (siège à Lyon) a procédé à l'ouverture de son nouvel établissement de Clermont-Ferrand avec une opération spéciale et insolite. Jeudi, les 300 premiers arrivés se sont vus offrir leur hamburger. Et cela a été réalisé rapidement malgré le mauvais temps. Le restaurant, qui compte 6 cuisiniers, avait prévu 350 steak hachés et 100 kg de pommes de terre. La file d'attente s'est vite allongée et le résultat du buzz devrait s'avérer payant. [www.lesburgersdepapa.fr](http://www.lesburgersdepapa.fr)